

# Hommage à Paul Quilès

IFM, 24 septembre 2021

L'Institut François Mitterrand tient à rendre un hommage tout particulier à Paul Quilès, organisateur de la campagne de 1981, député, ministre réformateur, infatigable combattant, encore récemment sur le Rwanda et contre la maladie qu'il regardait en face, intransigeant, méthodique et avisé, d'une solidité à toute épreuve.

Que le PS d'Epinais ait pu s'appuyer sur des hommes de cette

trempe en dit long sur les talents qu'il rassemblait alors que François Mitterrand ait su s'entourer de fidèles comme Paul Quilès en dit long sur l'étoffe de l'équipe qu'il avait su former autour de lui.

Il nous manquera pour sa détermination, sa force de convictions, son énergie, sa fidélité, son caractère.

Il n'y avait qu'un seul Paul Quilès...